



Ciudades

“Exigimos la verdad”: USO a Ecopetrol sobre alianzas de paramilitares en Barrancabermeja

En la JEP se conocieron testimonios sobre la participación de funcionarios en crímenes de lesa humanidad.



La Unión Sindical Obrera, hizo un llamado urgente a Ecopetrol.

Lo más leído

Precio del dólar HOY en Colombia: cotización en casas de cambio, miércoles 6 de noviembre

Movilidad en Bogotá se paraliza tras fuertes lluvias

Horóscopo HOY del profesor Salomón: signos que tendrán suerte para iniciar nuevos proyectos

Champions League 2024-2025: Así quedó la tabla de goleadores tras triplete de Luis Díaz

Donald Trump es el nuevo presidente de los Estados Unidos

Qué ruta hace el tren turístico de Boyacá: Tiempo de recorrido y cuándo estará disponible



Estefanía Pedraza Bautista 06/11/2024 - 18:24 h COT

Bucaramanga • A través de un comunicado la **Unión Sindical Obrera (USO)** le pidió a **Ecopetrol** revelar toda la información sobre la alianza con paramilitares en la refinería, **provocando crímenes de lesa humanidad contra las organizaciones sociales en Barrancabermeja, Santander.**

La **Jurisdicción Especial para la Paz (JEP)** adelanta una investigación sobre el tema desde el mes de octubre. Audiencias en las que se busca aclarar la verdad sobre estas denuncias que remontan a los años 90 y 2000.

Únete a nuestro canal de WhatsApp de Caracol Radio Bucaramanga y entérate de todas las noticias

“Ecopetrol en la época tuvo vínculos de funcionarios de seguridad del Corporativo de Seguridad con el paramilitarismo. Concretamente el jefe de seguridad de la refinería, **José Eduardo González Sánchez**, era miembro activo paramilitar y a su vez tenía personas infiltradas”, dijo en Caracol Radio César Loza, actual presidente de la USO.

En las últimas diligencias se ha conocido que un señor conocido como John Alexander Velázquez, alias “Pepo”, presuntamente trabajaba para Ecopetrol **a través de firmas contratistas de seguridad** y era uno de los autores materiales de la masacre del 16 de mayo. **“Ha confesado que el abuso era un objetivo del paramilitarismo en Barrancabermeja”.**

¿Quiénes eran los jóvenes que murieron bajando a toda velocidad por Morrorico?

Tras las declaraciones la USO le ha solicitado a Ecopetrol **que desclasifique los archivos y hacerlos públicos**, de este modo aclarar los supuestos vínculos que tenía en ese momento Ecopetrol por intermedio de algunos funcionarios directos con el paramilitarismo.

“Consideramos que es parte de la verdad que se debe conocer. Nosotros **necesitamos que haya verdad** sobre esos hechos que el sindicato denunció, pero en su momento no se le dio importancia. Hoy a raíz de estas declaraciones queremos que haya justicia y reparación para que estos hechos no se repitan. No tenemos ninguna prueba, pero **nos preocupa que este tipo de situaciones vuelvan a ocurrir. Ecopetrol debe pedir perdón públicamente**”, manifestó Loza.

Avanzó un 60% el arreglo y modernización de las cámaras de vigilancia en Bucaramanga

Las personas mencionadas en audiencia han confesado su vínculo con el paramilitarismo y **participaron en la masacre cometida el 16 de mayo de 1998.** Hecho que ahora son objeto de investigación de la JEP, además de ser una luz de esperanza como prueba para la USO.

“**No vamos a renunciar a la búsqueda de verdad.** No estamos diciendo de ninguna manera que los que hoy están al frente de Ecopetrol tengan responsabilidad, pero **tienen archivos que los debe desclasificar y lo vamos a exigir**”.

Alerta naranja por amenaza de deslizamientos de tierra en 22 municipios de Santander

Precisamente **ayer y hoy se adelantaron audiencias en Barrancabermeja con la JEP.** Así como en el mes de octubre medio. Proceso que sigue en curso hasta terminar de aclarar toda la verdad.

USO Colombia @usofrenteobrero · Seguir

@ECOPETROL_SA tiene la obligación legal y ética de entregar toda la información, de decir toda la verdad sobre la participación de funcionarios suyos en crímenes de lesa humanidad y graves violaciones de #ddhh. Tiene además el deber de reconocer sus responsabilidades por acción y... [Mostrar más](#)



FRENTE OBRERO

Ecopetrol tiene que decir la verdad sobre su responsabilidad en el genocidio contra la USO y la violencia paramilitar en el Magdalena Medio

Son muy graves las revelaciones publicadas este 5 de noviembre de 2024 por el diario El Espectador, sobre la contratación de paramilitares por parte de Ecopetrol. Por ejemplo, manifiesta el diario que el paramilitar, alias Pepo, participó en la masacre de ocho personas, perpetrada en los barrios de Barrancabermeja el 28 de febrero de 1999. Dice el artículo "... Pepo, que para el momento de los crímenes hacía parte de la Asac, contó que, apenas un par de meses después de los asesinatos, Ecopetrol lo contrató y lo incluyó en su nómina".

Son reiteradas las declaraciones judiciales que señalan a funcionarios de Ecopetrol adelantando labores de inteligencia a través de la infiltración directa al Sindicato de la USO. Ecopetrol, contrataba miembros retirados de las Fuerzas Militares, como el ex su jefe de seguridad José Eduardo González Sánchez, que tenía como misión infiltrarse en la Unión Sindical Obrera - USO en búsqueda de supuestos subversivos; algunos de estos exmilitares, pasaron luego a las filas paramilitares como comandantes, justo en el momento que nuestra organización sindical sufría un feroz genocidio a manos de agentes del Estado y de las organizaciones paramilitares.

Estos episodios publicados son un capítulo más de la sangrienta historia que vincula a Ecopetrol y sus jefes de seguridad a nivel nacional y en la refinería de Barrancabermeja con muy graves violaciones de derechos humanos y derecho internacional humanitario que se convierten en crímenes de lesa humanidad. Ya es hora de que el gobierno nacional y las directivas de la estatal petrolera, le cuenten al Sindicato, a los familiares de nuestros compañeros asesinados y al país, la verdad sobre las razones y pormenores de estas prácticas genocidas. Es importante conocer las causas que llevaron a los determinadores y financiadores a emprender el genocidio contra la USO y contra líderes y lideresas sociales y populares en el Magdalena Medio y en las regiones donde se explotaba petróleo por parte de Ecopetrol.

La respuesta de Ecopetrol a El Espectador es vergonzosa y la rechazamos de plano. La empresa debe responder por lo sucedido, reparar y pedir perdón a todas las víctimas de crímenes realizados por funcionarios protegidos por la empresa. Creemos que la política de la petrolera no debe ser la de evadir responsabilidades, callar y omitir el cumplimiento de sus obligaciones nacionales e internacionales en materia de Derechos Humanos.

6:20 p. m. · 5 nov. 2024

26 Responder Copia enlace

Leer 3 respuestas

Ecopetrol USO Barrancabermeja

Siguiente artículo

Ciudades

Aerolínea Clic Air inaugura nueva ruta hacia Tolú desde Bucaramanga para fin de año

Serán tres rutas a la semana durante la temporada vacacional.



Suministrada



— Estefania Pedraza Bautista 06/11/2024 - 22:38 h COT

Bucaramanga • Hay buenas noticias para los viajeros en esta temporada de diciembre y enero luego que la aerolínea Clic diera apertura por primera vez de la **ruta entre Tolú y Bucaramanga**.

Vuelos que ya están disponibles para los usuarios con tres rutas por semana, con el fin no solo de conectar a los **santandereanos con el golfo de Morrosquillo**. También la intención es traer más turismo de este sector la Costa hacia Bucaramanga.

Únete a nuestro canal de WhatsApp de Caracol Radio Bucaramanga y entérate de todas las noticias

Caracol Bucaramanga
@CaracolBga · Seguir

#VIDEO | Del 26 de diciembre al 11 de enero comienzan los vuelos directos entre **#Bucaramanga** y Tolú con aerolínea Clic. Serán tres rutas a la semana durante la temporada vacacional.

Tomás León, secretario de Cultura y Turismo en **#Santander**.

Mirar en X

Lo más leído

Precio del dólar HOY en Colombia: cotización en casas de cambio, miércoles 6 de noviembre

Movilidad en Bogotá se paraliza tras fuertes lluvias

Horóscopo HOY del profesor Salomón:signos que tendrán suerte para iniciar nuevos proyectos

Champions League 2024-2025: Así quedó la tabla de goleadores tras triplete de Luis Díaz

Donald Trump es el nuevo presidente de los Estados Unidos

Qué ruta hace el tren turístico de Boyacá: Tiempo de recorrido y cuándo estará disponible



7:15 p. m. - 6 nov. 2024

78 Responder Copia enlace

Leer 5 respuestas

"Vamos a tener de manera directa a partir del **26 de diciembre con tres vuelos a la semana, los días martes, jueves y sábados hasta el 11 de enero**. Básicamente porque es la temporada fuerte de vacaciones le apuntamos a un nuevo destino", Juliana Ramírez, ejecutiva de la aerolínea.

Los horarios de vuelo de salida desde la capital de Santander son a las **9 de la mañana y al mediodía. Y de regreso hay rutas desde las 10:00 a.m. y 12 del mediodía**. "Son cuatro horarios diferentes que van a encontrar, con una operación constante los martes, jueves y sábados", puntualizó Ramírez.

"Exigimos la verdad": USO a Ecopetrol sobre alianzas de paramilitares en Barrancabermeja

Al momento las personas ya pueden hacer compra de tiquetes a través de agencias de viajes o directamente en los canales de compra de la página de Clic. Las tarifas varían entre los **220 mil pesos en adelante**, con equipaje incluido desde los 10 kilos en bodega y 5 kilos en mano. **El checkin es totalmente gratuito**.

"Le estamos apuntando muchísimo a Tolú, tanto así que tenemos una operación adicional desde otras bases como **Manizales, Pereira, Ibagué, y Medellín, con 8 vuelos diarios** para la temporada de navidad, que arranca desde el 16 de diciembre y va hasta mediados de enero", dijo en Caracol Radio la ejecutiva.

¿Cuál es la carretera más alta en Colombia? Está a 3.860 metros sobre el nivel del mar

Agregó que por ahora la ruta está **habilitada por temporada de vacaciones** a la espera de obtener buenos resultados y más adelante tal vez dejar fijos estos vuelos, incluso implementar nuevas rutas.

El siguiente artículo se está cargando ...

4.1M

1.8M

756K

257.7K

959K

136.7K

velocidad por Morrórico?

Los cuerpos de ambos jóvenes que iban en una bicicleta están en Medicina Legal de Bucaramanga.



Últimas Noticias

La radiografía de la violencia contra menores en Colombia

Jaguars vence de manera agónica al Cali y se aferra a la primera división

Liga Colombiana: así quedó la lucha por la clasificación tras la victoria del Medellín